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МАССОВОЕ ДВИЖЕНИЕ
В  движ ении по выполнению технико-акономнческкх 

планов в третьем цех* Волгодонского хим завода участ
вую т коллективы четырех участков, 17 бригад* а «сего
219 человек.

За семь месяцев этого года сэкономлено сырья иа 
26.6 тысячи рублей. Особенно большой вклад — 30,2 
тысячи—внес коллектив участка алкнлоламндов.

На этом участке, руководит которым Иван Ф едоро
вич Горбанев. работой по планам ТЭКК охвачено S3 
человек. Участок уж е несколько лет прочно удерж ивает 
звание коллектива коммунистического труда. Только за 
июль пять человек сдали экзам ен на повышение р аз
р яда . Четверо освоили смежные профессии, среди них 
упаковщ ица Нина М ихайловна Персидскова, аппаратчи
ца Нина Антоновна Коротких и другие.

В . М А Н С ЕРО БА , экономист цеха.

У Р О Ж А Й ‘77

I I  А  X  О  Т  А
•  Надо подготовить почвы 

под сев озимых культур 68000 ге к 
таров.

•  Подготовпвно 37982 гектара.

•  На пахоте работает 114 а г 
регатов. ,

•  Пахотный отряд Александра Павло* 
внча Сндненно из Цимлянского мясосовхоза 
четырьмя тракторами „К -7 0 0 “  вспахал за 
д ень более 80 гектаров почвы.

•  Наивысшей выработки до
бился тракторист колхоза имени 
Орджоникидзе коммунист Алек
сандр Стефанович Гордеев. При 
сменной норме 13,3 гектар а  он под
готовил почву под озимый сев на 
площади 41 гектар .

ПОДГОТОВКА
почвы

п о д  с е в  о зи м ы х  
к и ы у р  п о  к о л х о з а м
И СОВХОЗАМ РАЙОНА (В 
П РО ЦЕНТА Х К ПЛАЧЬ).

Р С «Романовским» too |
с-з «Дои» 100 I
м-с «Большовский» 100 !
м-с «Дубенцовский» 74 :
к-з им. Ленина 71 [
к-з им. О рдж оникидзе 70 !
к-з «Большевик» 65 |
3-С «Потаповский» 64 !
к-з им. Карла М аркса 54 |
к-з «Клич Ильича» 51 !
м-с «Цимлянский» •18 ,
о-с «Волгодонской» 43 I
п-с им. Черникова 43 !
м-с «Добровольский» 38 I
к-з «Искра» 32 !
к-з «40 лет О ктября» 30 j
в-с «Краснодонский» 110 1
в-с «Рябичевский» 100
»-с ' «Дубенцовский» , 100
в-с «М орозовский» 100
в-с «Большовский» 100
в-с «Октябрьский» 85
в-с <Цимлянский» 33

Всего по району
“ I .

ПР Е Ж Д Е  чем при
ступить к севу ози

мых культур, хозяйства 
района должны довести 
до посевных кондииий 
семена, подготовить всю 
посевную площадь. Та 
кая работа ведется, но 
без должной организа
ции, медленными темпа
ми.

В  птнцесовхозе имени 
Черникова, например, на 
пахоте работает только 
одни агрегат, в колхозе 
<40 лет О ктябр я» —  че
тыре. А план подготовки 
почвы в этих хозяйствах

составляет соответствен
но 1100 и 6900 гектаров.

Среди пахарей все еше 
не развернуто по-настоя
щ ему социалистическое 
соревнованпе. М еханиза
торы часто доставляю тся 
к местам рабоТы с опоз
данием, не везде органи
зовано техническое об
служ ивание агрегатов в 
поле.

Некоторые пахотные 
отряды только числятся 
на бумаге. В  колхозе 
имени Карла Маркса от-,, 
ряд М. И. Кузнецова 
вообще распался. Сам

звеньевой отправлен на 
уборку урожая в  другое 
хозяйство, а его напар
ник П . А. Биденко наз
начен на другую долж
ность. Мощный «К -70 0» 
остался без тракторис
тов. г

Обстоятельства требу
ю т усилить темпы под
готовки почвы. Нужно 
выделить дополнитель
ное количество пахот
ных агрегатов и вклю 
чить их в работу, соз
дав механизаторам все 
необходимые условия 
для высокопроизводи
тельного труда.

ГРУППОВЫМ МЕТОДОМ
Заметив наш «газик», 

дакторист плавно остано
вил машину-

—  Владимир Гусев, —  
представился он-

Владимир Федорович Гу
сев работает в первом па- 
хотном отряде зерносовхо- 
и  «Потаповский». На па
хоте 'третий депь. До этого 
ва комбайне убирал урожаи 
зерновых-

—  Трудно приходится- 
Работаем в одну смену. —  
делится мыслями. —  
во что поделаешь, не хва
тает механизаторов. Вот и 
л , закончив уборку, сразу 
пересел на трактор. Прихо
да тс я  работать по 10— 12 
часов в сутей- Готовим поч
ву под озимые.

—  Все у  нас хорошо.—
,включается в разговор
И- В. Хомич, —  и обеды 
вовремя подвозят, и выдг>  
т т з , специальная автома
шина. которая доставляет 
с дальних- полей механиза

торов домой- Только беда с 
запасными частями к плу
гам- Например, нет отва
лов, полевых досок, пред
плужников- Я  работаю на 
пахоте уже около месяца и 
до сих пор никак не могу 
их достать. Нет на в сов
хозном складе, пи в  «Сель
хозтехнике ». Плуги у  нас 
старые, детали часто вы
ходят из .строя, а заменить 
нечем. Вот и приходится 
«латать» старые- 

Трактористы, торопливо 
докурив, продолжили пре
рванную работу- 

— Мехашшторы работа
ют неплохо. — продолжа
ет главный агроном 
С- М. Орлов, —  при 
норме 7 .2  гектара добива
ются выработки на трактор 
дэ 12 гектаров при хоро
шем качестве- Для контро
ля за качеством пахоты со
здана специальная комис
сия, которая выставляет 
оценку по каждому полю-

I Под посев озимых в эер- 
| носовхозе «Потаповский» 
нужно подготовить 5100  
гектаров, из них 3428  
уже непарно- Для большей 
маневренности техники 
пахота в совхозе ведется 
групповым методом. В  хо
зяйстве сформировано два 
пахотных отряда под руко
водством агрономов В . С- 
Тарарина.н Н. Г. Горбенко- 
За каждым отрядом закреп
лена автомашина техниче
ской помощи и механик- 
По-ударному работают опыт
ные механизаторы да пер
вого огряда М. Н. Жпль- 
ников, В . И- Павлов. Уме
ло эксплуатируя свои мощ
ные «К -700», они добива
ются высокой выработки.

Закончить подготовку 
почвы под озимые качест
венно я  в  срок— под таким 
девизом трудятся механи
заторы Потаповского зерно
совхоза.

В. ПЕСТРАН0ВИЧ.

На снимке: Георгий Иванович М Е Р К У Л О В , газорез
чик Волгодонского опытно-экспериментального завода. 
Он не раз завоевывал призовые м еста в соревновании. 
Известен как активный рационализатор.

Фото А. Бурдюгова.

ЭФФЕКТ 
ПЛАНОВ 
Т Э К  К

0  НА ПРОМЫШЛЕН
НЫХ ПРЕДПРИЯТИЯХ 
ГОРОДА ВОЛГОДОН
СКА ПО ТЕХНИКО-ЭКО
НОМИЧЕСКИМ ПЛАНАМ 
РАБОТАЮТ 230 БРИГАД, 
70 УЧАСТКОВ, 43 ЦЕХА, 
4360 РАБОЧИХ.

©  ЭКОНОМИЧЕСКИЙ 
ЭФФЕКТ ОТ ВНЕДРЕ
НИЯ ПЛАНОВ ТЭКК ЗА 
ГОД СОСТАВИТ 383 ТЫ
СЯЧИ РУБЛЕЙ. ЗА- ПО
ЛУГОДИЕ. ПОЛУЧЕНО 

. 153 ТЫСЯЧИ РУБЛЕЙ.

0  В ДВИЖЕНИЕ ПО 
РАЗРАБОТКЕ М  ВНЕД
РЕНИЮ ПЛАНОВ ТЭКК 
ВОВЛЕЧЕНО 830 СПЕ
ЦИАЛИСТОВ.

О В О Щ И

-4 - Всего надо сдать 
овощей 1 6 0 0 0  тонн. 

Сдано 1 7 6 6  тонн.
-4 - Основным постав

щ иком овощей — Волго
донским овощесовхозом 
сдано 1 5 2 0  тонн ово
щей и 2 9 0  тонн карто
феля.

Первые тонны
В М орозовском  вин- 

совхозе под овощ ными 
культурами занято 20 
гектаров. Хоть и на не
больш ой площади, но' 
посеяны  почти все основ
ные огородны е культу
ры.

О город  м ы  'держ им в 
основном для удовлет
ворения внутрихозяйст
венных нуж д. Бригада 
Л ю дмилы Ивановны Ли- 
гицкой  ум ело вы ращ и
вает лук, пом идоры , 
огурцы, капусту и др у 
гие овощ и. П ример  в 
труде  показы ваю т Ан
тонина Степановна Сив- 
та, Екатерина Г ригосьев- 

Фа Чеботарева, Раиса 
Н иколаевна Пантелеева. 
Плантации содерж атся  в 
чистом состоянии.

О д новрем енно со сбо
ром  овощ ей  для хозяй
ства ведется и сдача их 
государству. О тправле
ны первые десять тонн 
ог^оцов и пом игооов.

С даю т собранную  
г о одукцию  и садоводы . 
В--“ го уже реализовано  
1*0 тонн плодов. Из них 
16 •'они сдано на пере- 
оаботку и плодоиех. •

А. САЛАМАТИНА, 
инж енер по труду. |

•  с точки зрения директора завода

МЫ ЗА ТЭКК!
Первой на нашем заводе 

мчала работать по планам 
ТЭ К К  бригада зуборезчиков 
цеха Л» 3 тов. Ж укова. А 
сейчас по планам Т Э К К  ра
ботают 420 -рабо ч и х  
и 230 ' инженерно-техниче
ских работников. де вять 
бригад, 10 звеньев, ‘ семь 
участков, два цеха.

Задача . нашего ' коллек
тива — стопроцентное . во
влечение работников' заво
да в это благородное ком
мунистическое движение.

М ы сможем в этом случае 
прл большем выпуске да
вать более дешевую про
дукцию- Повысив качество 
■выпускаемо!! продукции, по
высить ее сбыт, ликвидиро
вать потерн от брака.

Кроме того, работа по 
планам Т Э К К  дает возмож
ность получать в  виде ма
териального поощрения до-1 
полннтельную зарплату. За 
счет внедрения планоз 
ТЭ К К  увеличиваются так
же поощрительные фонды 
предприятия. А это дает 
коллективу дополнительные 
путевки в санаторий, сред
ства на строительство 
жилья, детских садов, баз

отдыха, профилакториев в 
курортных районах' страны.

Вовлекая коллектив заво 
да в работу . по планам 
ТЭ К К , мы в перзом полу
годии 1976 года выш ли йз 
отстающих; За шесть- меся
цев план по реализации го
товой продукции выполнен 
на 102,5 процента (темп ро
ста к  прошлому году соста
вил 1-1,2 процента},-по валу 
—  на 102,3 процента (темп 
роста— 7,2). Производитель
ность груда составила 106,1 
процента (темп роста— 15,1 
процента) при ' снижения 
численности промышленного 
персонала к 1975 году ва
6,9 процента." Прирост . объ
ема производства за 1976 
год завод увеличил только 
за счет роста производи
тельности труда-

Экономический эффект от 
внедрения планоз Т Э К К  сп 
ставил за полугодие свыше 
20 тысяч рублей; Особенна 
результативно работает кол 
лежгив тракторного цеха.

Мы за ТЭ К К .

А. ПО ЛО ВНИКО В, 
директор опытно- 

экспериментального 
завода-

С О П Е Р Е Ж Е Н И Е М
В лесопильном цехе Волгодонского лесоперевалочного 

комбината четыре бригады работаю т по планам ТЭКК 
II не случайно коллектив цеха опереж ает график ав 
густа по распиловке древесины на S0 кубометров. А 
смена Семена Евстратовича ПОПОВА выпустила свер' 
графика 100 кубометров древескны. Особенно стара 
тельно работают в этой смене рамщики Николай Алек 
сеевнч К О Т Е Л ЬН И К О В , Анатолий БЛ И Н О В  и вругие.

Д . С А Х А Р Ч У К , экономист иеха,
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ВСЕСОЮЗНОЕ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЕ СОРЕВНОВАНИЕ: СТРОИТЕЛЬСТВО

П р е о д о л е т ь  о т с т а в а н и
ПОДВОДИМ ИТОГИ СОРЕВНОВАНИЯ СТРОИТЕЛЕЙ АТОММАША ЗА СЕМЬ МЕСЯЦЕВ

Х р о н и к а  
соревнования

Я н ва р ь-и ю ль
0  В Ц ЕЛ О М  по трес

ту «Волгодрнскэнерго- 
сгрой» за  семь месяцев 
план выполнен на 106 
процентов, а ’ з а  июль вы
полнено работ на 11.677 
тысяч рублей, что боль
ше плана на  1695 тысяч.

ф  НА С Т РО И Т Е Л Ь 
СТВЕ заво да  атомного 
энергетического маш ино
строения выполнено р а 
бот е начал а  года на 
S2535 тысяч рублей (111 
процентов), а  в июле — 
на сумму 10114 тысяч 
рублей, или 128 процен
тов.

ф  В И Ю Л Е  в сутки 
осваивалось 400 тысяч 
рублей. В начале года 
освоение составляло 
лишь 138 ты сяч рублей.

ф  Х О РО Ш О  р абота
ют организации «Мин- 
м онтаж спецстроя». Они 
за  семь месяцев пере
крыли плановое задание 
на *042 тысячи рублей. 
За семь месяцев план 
выполнен на  132 процен
та, *  в ию ле— 145 про
центов. Л учш ие—Волго
донское управление и 
Новвчеркасский участок 
«ТОжсталькон с т  р  ,у к- 
цня*.

? П Е РЕ В Ы П О Л Н Я -
государственный 

план «Ю ж техмонтаж », 
«К авэлектромо н т  а  ж », 
«П ромвентя л я  ц н я», 
«Ю ж газпромстрой».

ф  О Р Г А Н И З А Ц И И
Минэнерго С С С Р (ген
подрядчик) в  целом за  
июль выполнили план 
работ н а  99 процентов, 
а  з а  семь месяцев на 
101 процент. Хорош о ра
ботает участок «Гидро- 
спецстрой», выполнив
ш ей годовой план.

ф  С  П РО ГРА М М О Й  
хорош о справляется и 
«Волгодонска я  е р  г  о- 
ж илстрой». который 
план семи месяцев вы
полнил на 111 процен
тов, а ию ля— 112. Но 
ахесь с каж ды м  м еся
цем сниж ается произво
дительность труда, кото
рая  у ж е  в июле состави
ла  97,8 процента.

ф  В О Р Г А Н И З А Ц И 
ЯХ «Волгодонскэнерго- 
ж нлстроя> СМУ-1 » 
СМУ-2 производитель
ность труда  сниж ена на 
12 процентов против 
плана.

ф  ТРЕС Т «Волго- 
донскэнергострой» соб
ственными силами выпол 
нил план с н ачала  года 
на  88 процентов, а  в ию
ле вместо 5809 тысяч 
рублей сделал 6114 т ы 
сяч, превысив план на 
пять процентов. Собст
венными силами с н ач а 
л а  года недоосвоено 4461 
тысяча рублей. Отстава
ние составляет три не
дели.

ф  ТРЕСТ не вы полня
ет и основного показате
ли — ввода объектов в 
эксплуатацию .

ф  С О РВ А Н Ы  сроки 
сдачи ж илья (введено 
всего 20 процентов годо
вого п л ан а), собственной 
строительной базы .

С Р А В Н И

И СДЕЛАЙ выводы;
Выполнение плана (в ! за июль, третья —  за семь 

процентах), первая колонка месяцев собственными еи- 
— за семь месяцев по генпод длми, четвертая — з том 
■ряду, вторая —  в том числе I числе за июль.

трест •'Волгодонскэнергострой» 106,0 117,0 88,0 105,0 
в т. ч. «Промстрой» 110,7 125.5 8S.4 100.0

«Жилстрой» 114,4 125.5 78,2 89.1
♦Заводстрой» , Ю8,2 126,1 96,0 111,8
УМ С Р 85,4 135,0 85,4 135,0

За семь '.месяцев ни одно 
ш  управлений строительсг 
ва собственными силами не 
справилось с государствен
ным планом , я  управление 
«Ж илстрой» увеличило от
ставание в июле на 150 ты» 
сяч рублей, УМ СР за  сем ь 
месяцев не вы полнило плана 
производительности труда, 
ко то р ая  составляет 98,5 
процента. И з 12 СМУ—три 
•не вы полняю т план собст
венными c-нлами. Это 
СМУ-3 «Ж илстроя», у  ко
торого выполнение чуть 
больш е половины, СМУ-8 
«П ромстроя* —• 83 процен
та, СМУ-9 «Заводстроя* —
78,9 процента- i 

В  п ята  СМ У не выполне
ны показател и  по произво
дительности труда, В 
СМУ-3 «Ж ялетроя»  (на-’ 
пальник А. Н . Щ ербаков) 
она составляет всего 34

процента. *
В  СМУ-9 «Заводогроях- 

(начальник В. Т .  Бе зъязы ч- 
яы й ), занятом на пупко
вом объекте комплекса кор
пуса Js's 3, производитель
ность труда выполнена из 
63,5 процента, не лучше по
ложение в  С М У-11 (на
чальник А. В  Лебедь), где 
она равна 67,7 процента.

На очистных сооружени
я х  в  СМУ-4 (начальник 
В- Н . Демидов) выработка 
составляет 92 процента, а в 
СМУ-7 (начальник В . П . 
Никитин) —  96 процентов*

При выполнении работ 
допускается много непроиз
водительных затрат, низкое 
качество.

У  большинства организа
ций перераскод фондов за
работной платы, рост кото
рой превышает рост произ
водительности труда.

Кавалер ордена Трудо
вого Красного Знамени 
Анатолий Григорьевич 
Удалкин одним из пер
вы х начал сооружать в 
городе Волгодонске девя. 
тиэтажные дома, укра
сившие окраину нынеш
него города. Сейчас он 
со своими товарищами 
возводит новый Волго
донск.

На снимке: А* Г .  У Д А Л 
К И Н  (в  центре) с чле
нами бригады П. Б Ы Ч 
К О В Ы М . С. У РА ЗО В- 
С КИ М , А. Б  БРУСО
В Ы М

Фото А. Бурдюгова.

За видимым благополучием
Атоммиш: строительство жилья

Обком КП С С  поставил 
перед строителями Атом- 
маша задачу ввести в  этом 
году не менее 150 ты с яч 
квадратных метров ж илья. 
При этом на долю «Во л- 
годо1кждияргожилстроя» (на 
чальник Г .  А . Чвакадзе) 
падаем 100 ты с яч, на долю 
«Ж и лотроя> (В . Ф. Кустов) 
—  20 ты сяч, «Главсевкав- 
сгроя» —  10,6, «Севжав- 
/г.рансстроя» —  10,0 и «Ю ж - 
газиромстроя» —• п я т ь  т ы 
сяч квадратных метров-

В п ер во м  полугодии 
«Волгодонск* н е  р  г о- 
ж илстрой» сдал всего 
10656 квадратных м ет
ро», чуть бо л ьш е десяти 
процентов годовой про
граммы, А «Ж илстрой» 
не сдал ни одного  квад
ратного м етра, если не 
считать общ ежитий,
предъявленных повтор
но, да  д о м а  №  17, вы
полненного «Пром-
строем».

Между тем, это управле
ние обязано было сдать об
щежитие Л* 13 (два корпу
са —  6062 квадратных мет
ра).

Не справился с. заданием 
и коллектив «Главсевхаз- 
строя», который должен 
был ввести оба дома по 
180 квартир в каждом, а 
сдал только од та. -

А во втором полугодии 
предстоит сдать 120 тысяч 
квадратных метров.-или 80 
процентов годового зада
ния.

На партийных собрани
я х , прошедших в «Энергэ- 
жялстрое» и ‘ Жилстрое», 
были вскрыты недостатки и 
намечены пути выполнения

задания. Так, начальник 
«Энергожилстроя» Г .  А. 
Чиакадзе заявил, что  ко л
лектив сдаст в  этом году 
104 ты с ячи  квадратных 
метров, причем уж е в июле 
будет введено 19,2 тысячи 
и дальше ежемесячно по 15 
и более т ь к я ч .  Он предло
жил д л я  этою и пути : пе
ревод большинства бригад, 
за няты х на жилье, на зло- 
бшсхнй подряд, организа
ция лучшего контроля за 
поставкой матером лов Д л я  
улучшения качества создан 
специальный участок по o r- 
делив фасадов, в  каждом 
доме будет выполнена эта
лонная квартира, по образ
цу которой б удут отделы
вать'* я все остальные. Ре
зервом повышения произ
водительности <и качества 
работы является внедрение 
планов Т Э К К . Сейчас уже 
в С .ЧУ -2  «Энергожалстроя» 
27 инженерно-технических 
работников* работают по 
личным творческим планам.

В  «Жилстрое» на собра
нии также наметили меры, 
но положение дел в этом 
коллективе плохое. Здесь 
слабая организация труда. 
Допускается много простоев 
в  бригадах, в  том числе и 
в тех, которые числятся ра
ботающими по подряду- 
Коллективы s t -их бригад' от
казались по этой причине 
от злобинсяого метода. И х 
лихорадят частые переброс
ки с объекта на объект-

Соревнование здесь носит 
чисто формальный харак
тер. Многие бригады и да
же СМУ-3, как заявляет 
его начальник А. Н . Щерба
ков, не. имеют ясной цели 
нз только >на квартал, но и 

на ближайшее время.

Да и вопрос о низком ка 
честве кладочного раствора, 
без добавки пластификато
ров все еще не решен.

Это заставило привлечен
ные в помощь тресту для 
строительства ж и л ья участ
ии СПМ -550 треста «Сев- 
кав трансстроя» н «Ю ж га з- 
п,ромстроя> идти на созда
ние своих примитивных у з 
лов, где приготовление ра
створа налажено о добав
кой пластификатора —  мы- 
лонавта, создающего пла
стичность при кирпичной 
кладке стен-

11 это при наличии про
мышленных растворных у з 
лов на строительстве!

Нужно дум ать, что о р 
ганизации «Главсеакав- 
строя», дом остроитель
ный комбинат, СУ-31, 
«О тделстрой», примут 
все необходим ы е м еры , 
чтобы второй их до м  
был введен в строй в 
ближ айш ее врем я,

А во т трест «Севкавтранс 
строй» if его волгодонской 
участок из д вух  намеченных 
к сдаче стоквартирных до
мов намерены ввести толь
ко один. А СМУ-5 «Южг-аз- 
промстроя» вообще не соби
рается заканчивать дом в 
этом году-

Л . И. Брежнев в  О тчет
ном докладе X X V  съезду 
КПС С  среди крупных соци
альных проблем, а решенин 
которых в  новом пятилетии 
планируется существенное 
продвижение вперед, перво
очередной назвал жилищ
ную. Волгодонск, где жилье 
является одним из главных 
рычагов в выполнешга за
дания по строительству 
Атом.маша, должен добиться 
решения этой задачи.

Г  Ш П АЧЕНКО , 
наш  корр.

I I I E C T b  л у ч ш и х 
бригад строителей 

Волгодонского завода 
атомного машинострое
ния заключили договор 
социалистического сорев
нования с передовыми 
коллективами, сооружа
ющими Камский автомо
бильный завод.

Д л я подведения ито
гов за первое полугодие 
представители Атомма- 
ша в  августе побывали 
в Набережных Челнах. 
Сегодня мы сообщаем 
результаты  соревнова
ния.

АТОММАШ— 
КА И А 3
В  соревно в а н и и 

бригад штука т у р о в 
Е . Деминой (Атоммаш)и 
Е . Вдовиной (КамАЗ)
победили камазовцы- 
Выработка на человеко
день у победителей со
ставила 27,0 квадратных 
метров оштукатуренных 
поверхностен.

Отстали и наши ка
менщики из бригады
Н, Кравцова от передо
вой бригады КамАЗа,
возглавляемой В . Мавли' 
ковым-

По зато наш А- Анош
кин из «Южсталькон- 
етрукции» далеко обо-' 
гнал своего соперника 
К. Альчикова. Бригада 
А. Аношкина работаете 
счет 1977 года, камазо- 
веп опережает график 
всего на два месяца* 

Бригады из Набереж
ных Челнов У- Наурбие- 
ва и В . Филимонова и 
наши бригадьг автоекре- 
перистов И . Шевченко и 
бетонщиков В. Сидоря- 
кина добились равных 
результатов- ,

Члены делегации стро
ителей Волгодонска по
бывали на производст
венных участках Кам
ского автогиганта, оз
накомились С ОПЫТОМ 
лучших строителей На
бережных Челнов- Со
ревнование между стро
ителями КамАЗа и Ато.ч- 
маша оешено продол
жить- Трудовое соперни
чество поможет уско
рить сдачу да ух важней
ших вовоифоек страны-

#  И нт ервью  
с о т с т а ю щ и.к и

П о л о ж е н и е  
и с п р а в и м

СМУ-7 УС-VP НЕ ВЫПОЛ
Н Я Е Т  ПЛАНА ПО ПРОИЗ
ВО ДИТЕЛЬНО С ТИ ТРУДА, 
С РЫ ВА ЕТ СРОКИ ВВОДА 
ПУСКО ВЫХ О БЪ ЕКТО В. 
П Р И Ч И Н Ы  О ТСТАВАНИЯ  
В С К Р Ы В А ЕТ ГЛ А В Н Ы Й  
И Н Ж Е Н Е Р  СМУ-7 С, Г , 
ХАРЛАМОВ.

Причин много. Но од
на из основных — низ
кая квалиф икация при
шедш их к  нам строите
лей Многие нз них вооб- 
ще никогда не работали 
на строительных пло
щ адках.

В торая причина — 
частые простои по не 
зависящ ий  от нас при
чинам. Так, например. •  
июле они составили 300 
человеко-дней- Часто 
сры валась подача бетона 
на объекты, несвоевре
менно вывозили лю ден ж 
месту работы-

Сейчас мы принимаем 
меры д л я  - повышенна 
производительности тру
д а  и ликвидации отста
вания. 150 строителе! 
повыш аю т квалиф ика
цию. П олучаем дополнш- 
тельные механизмы, что 
снизит людские трудо
затраты , внутрисменяые 
простои, а  с л е д о в а т е л ю  
повысит отдачу.

Начнем в ближ айш ее 
дни у  себя в управлении 
внедрять нормокомплек- 
ты. Мы уж е  получили 
их для  трех звеньев к а 
менщиков.

Н а строительстве базы 
механизации освоено 34 
тысячи рублей при пла
не 80- Этот объект не 
заком плектован сборным 
ж елезобетоном, и мы вы
нуждены по отдельным 
единицам выискивать 
конструкции на базах, 
чтобы кое-как вести ра 
боты н а  адм инистратив
но-бытовом корпусе. 
Есть ещ е целый ряд  не
доделок, недостатков, но 
мы принимаем все меры 
к их ликвидации.

Н а преодоление отста
вания направляет всю 
свою деятельность пар
тийная организация стро 
ительного управления. ? 
Коммунисты сейчас воз- j  
главнли соревнование за 
повышение производи
тельности труда, за  по
выш ение качества-
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ОВОГО ОПЫТА: ВИНС0ВХ03 „ОНТЯБРЬСНИИ“

Т А К А Я  УРОЖАЙНОСТЬ РАН
НИХ ЗЕРН О ВЫ Х Д О С ТИ ГНУТА  R 
СОВХОЗЕ В  ПЕРВОМ  ГОДУ Д ЕС Я
ТОЙ П Я ТИ Л Е ТИ И .

П. Г. ТЮРИН, 
поливальщик:
— Отличной была органи

зация труда на поливе. Пе
респев в работе не наблю-

I
И. И. ТРОФИМЕНКО, 

заведую щ ий мех,мастер
скими: ч

— Совхозная техника бы
л а  своевременно подготов
лена к работе.

И. А. АХРОМЕНКО, 
бригадир комплексной 

tpaKTopHO - полеводческой 
бригады:

‘—Л иш ь тогда можно рас- 
М кты вать на высокий уро
ж ай , когда соблюдается

Ф. П. ЛАПКО, 
«вр ш ий гидротехник сов- 

» М >
—  Оправдали себя ранние 

поливы- М ы соблюдали сро
ка дождевания. Это и при- 

к  успеху.

. п  ИНСОВХОЗ «О к-
**  тябрьский» удосто

ен почетного звания «Хо 
зяйство высокой ку л ь 
туры  земледелия».

Хлеборобы этого сов
хоза сдали государству 
почти вдвсе больше зер
на, чем было предусмот
рено планом-

На отдельных участ
ках озимой пшеницы 
получено по 5 5  центне- 

. ров зерна с гектара, 
средняя урожайность по 
хозяйству —  47  цент
неров-

0  том, ка к  был выра
щен и убран богатый 
урожай, рассказывает 
бригадир комплексной 
тракторно -  полевод ч е- 
ской бригады винсовхо- 
за «О ктябрьский» И. А- 
Ахроменно.

г—  Иллиадор Алексеевич, 
расскажите, пожалуйста, о 
результатах ж атвы , о вы 
полнении обязательств.

Мы брали обязательст
во получить Б  этом году по 
27 центнеров зерна с гек
тара- Обязательство перевы
полнили. Наивысшая уро
жайность пшеницы в сов
хозе— 55 центнеров с гек
тара, ячменя —  46- Сред
няя урожайность по хозяй
ству —  47 центнеров с 
гектара.

—  Высокий урожай —  
итог большой и кропотли
вой работы. Как и когда 
начиналась эта работа?

— ■ Началась она сразу 
после уборки урожая 1975  
года- Как только стянули с 
нолей солому, выжгли стер
ню, -в загонки вышли? трак
торы. Старались использо
вать вое тракторы, чтобы 
закончить пахоту как мож
но скорее- I I  эта нам уда
лась — вспашку под ози
мые закончили еще в июле. 
Пахали с кольчатыми кат
ками на глубина 2 0 — 22 
сантиметра.

Тут же вносили мине
ральные удобрения —  по 
три-четырз центнера супер
фосфата на гектар- Потом 
бороновали и проводили 
предпосевную культивацию. 
В августе и сентябре, до 
сева, поля стояли под па
ром.

—  Какие  сорта вы сояли 
и ка к  готовили семена?

—  Пшеницу «красно
дарская », ячмень «одес
ский» и «донецкий-6». 
Сразу после уборки дово
дили семена до посевных 
кондиций, потом, дней за 
20 до сева, протравливали 
их.

Посеяли мы озимые на 
площади 250  гектаров за 
неделю. Сеяли агрегатами 
«Д Т-75», перекрестным 
способом. Именно такой 
агротехнический прием поз

воляет получать вьгокие 
урожаи- Норма посева —  
150 килограммов семян на

! гектар в одном направле
нии-

—  А как ухаживали за 
посевами?

j — Сразу после окончания 
.сева на полях было разме
щено пять дождевальных 

j установок- Б первый раз 
провели влагозарядку в до- 

!зе от 600 до 800 кубомет- 
( ров воды на гектар. За

тем, как только появились 
; всходы, Дали еще по 400 
кубометров воды на гектар.

Всходы были хорошие. В  
зиму растения пошли уже 
окущенными- Зимой про
вели снегозадержание.

А весной, как только под 
сохла почва, посевы пробо
роновали, и сразу же под
кормка, на этот раз —  
азотные удобрения. При по
мощи специального агрегата 
вносили по три-четыре 
центнера селитры на гек
тар. И снова полив.

Мы могли рано начать 
полив, так как оросители 
были нарезаны еще осенью. 
Поливать начали 20 апре
ля. Весна выдалась дожд
ливой, и в первый раз ыы 
дали по 600 кубометров во
ды на гектар, а во второй 
-  по 850-Больш ую  роль сы гра

ло то, что установки 
всегда были вовремя 
расставлены , оросители 
прочищены. З а  каж дой 
дож девалкой  закреплен 
определенный участок- 
Перебоев практически не 
было, потому что у ста
новки подготовили за 
ранее. Работали  они 
круглосуточно, останав
ливались только для  за 
правки-

Когда пшеница пошл» в 
трубку, снова вносили се
литру по два-три центавра 
на гектар, а потом, при- 
цветении, тем же количест
вом селитры подкармлива
ли растения с самолета.

Поля у нас чистые, без 
сорняков. Это —  резуль
тат предпосевной культива
ции и перекрестного сева.

—  До сих пор речь шла 
об озимых. А яровые?

—  Весенний сев провели 
за трое суток- Работали в 
две смены. Благодаря ран
нему севу сохранилась вла
га-

Перед севом внесли в поч
ву суперфосфат — до четы
рех центнеров, на гектар. 
Потом тоже провели пред
посевную культивацию. Сев 
вели приспособленными се
ялками, а потом сразу при
катали почву- Это дало 
дружные всходы.

Мы провели сев в  т а 
кие короткие сроки б л а
годаря отличной работе 
трактористов. Особенно 
хочу отметить трактори

стов п . Оленина, М. Ро- 
и аш а, Н. Трегуба, при
цепщиков О- Ром аш а, 
И. Ш корпина-

S ax только появились 
всходы, на этих полях тоже 
был начат полив.

—  Иллиадор Алексеевич, 
как  проходила уброка?

• Нам предстояло уб- 
хдеб на площади 415  

из них 150 зани
мала озимая пшеница, ос
тальные-ячмень.

На уборке было занято 
четыре наших комбайна—  
два «СК-4», «Колос» и 
«Нива», и один «СКД-5», 
который , мы попросили на 
время уборки в мясосовхозе 
«Дубенцовский». Этот ком
байн сами и отремонтиро
вали.

Убирали хлеб около деся
ти дней, но, в связи с дож
дями, календарные сроки 
оказались несколько затя
нутыми.

Из-за дождей хлеба на 
многих участках полегли. 
Их мы скашивали в первую 
очередь. Косили на свал в 
восковой спелости, а через 
три-четыре дня подбирали 
валки-

Хлеба косили и напря
мую- Убирали на малой ско
рости, чтобы избежать по
терь* На овал косили и 
там, где поля не были чи
стыми. А такие участки 
имедась, так как из-за 
обильных дождей появи
лись сорняки.

—  Что вы считаете глав
ным в жатве этого года?

—  Прежде всего, четкий 
ритм. Хозяйство отлично 
приготовилось к  уборке. 
Комбайны начали ремонти
ровать еще с осени, так что 
их подготовили уже в фев
рале. Заранее укомплек
товали комбайнерские эки
пажи-

Техническая служ ба 
прекрасно сработала и 
непосредственно во вре
м я уборки. Постоянно 
находился в поле мастер- 
наладчик С  К равчук, 
всегда имелся у  него 
электросварочны й агр е 
гат . И заправлялись ком 
байны  прямо в поле. Р а 
ботали комбайнеры в 
две  смены, то есть 20 
часов в сутки-

Никогда не было про
стоев из-за нехватки или 
медленных темпов рабош 
автомашин, вывозящих зер
но- Пять машин возили 
зерно от комбайнов на ток, 
четыре —  с тока на эле
ватор. Отлично трудились 
водители А. Шоголев. 
А. Леонов, В- Анисимов.

Комбайнерам и водите
лям создали все условия
для высокопроизводительно
го труда. Отлично работала 
столовая- Специально вы
деленная машина привози
ла горячие обеды прямо и 
поле- Не однажды приез
жала автолавка с необходи
мыми товарами-

—  А ка к  организовали 
соревнование среди нбмбай- 
неров?

—  Рабочком- совместно 
с партийным комитетом

ранние поливы- Зде^ь осо
бенно важно не упустить 
сроки, правильно .распреде
лить установки по нолям.

Не менее важно во
время н в нужных коли
чествах внести удобре
ния. Жатва этого года 
еще раз подтвердила, на
сколько необходимы 
удобрения — как азог- 
ные, так и фосфорные— 

I для получения высокого 
| урожая-

разраоотали условия социа
листического соревнования 
среди комбайнеров. Пер
венство присуждалось не 
тому, кто скосит хлеб на 
большей площади, а тому, 
кто больше намолотит зер
на. То есть, выдвигалась 
главная задача: не допу
стить потерь зерна, не ув
лекаться темпами в ущерб 
качеству.

Лучшему комбайнеру вру
чали переходящий вымпел, 
премию- Итоги подводили 
каждый день- Чаще других 
впереди шли А- Луганпев и 
его помощник А- Рыкунов. 
Они намолачивали _еже- 
дневно на «Ниве» но 50 
55 тонн зерна.

В  бригаде п ять  ком
мунистов- В  том, что 
совхоз успешно провел 
уборку, немалая нх за
слуга. Они не только бы
ли впереди во время 
ж атвы . Задолго до нача
л а  уборки вопросы, свя
занные с ней, обсужда
лись на партийном бюро, 
выявлялись недостатки 
И мы старались устра
нить их как можно ско
рее.

—  Что нового применено 
на жатве 7 6 -го  года, и что 
это дало хозяйству?

-  Мы убедились: глав
ное —  комплексное и свое
временное применение всех 
агротехнических приемов. 
Огромное значение имеют

Способствовала' получе
нию высокой урожайности 
и ранняя пахога. При ран
ней вспашке под озимые 
поля месяц-нолтора стоят 
под паром, что немаловаж
но- Весной же ранняя пахо
та позволяет сохранить 
влагу.

—  Уборка занончана, 
получен хороший урожай 
Какие задачи стоят перед 

; бригадой теперь?
| — , Закончилась уборка,
но заботы не окончены- 
Пришло время подумать об 
урожае 1977 года- Мы уже 
закончили вспашку нолей 
под озимые —  200 гекта
ров, внесли удобрения. 
Рассчитываем, что удобре
ния помогутчнам получить 
еще более высокие урожаи-

Сейчас уже подготовлены 
почти все семена к севу 
озимых- 120 тонн очищено 
и засыпано в хранилище, 
еще 60 подготавливается.

На 114 гектарах из ос
вободившихся после уборки 
площадей посеяны пожнив
ные культуры. Думаем по
лучить второй урожай. Все 
эти земли —  орошаемые,

| так что наши поливальщи
к и  не жалуются на недо- 
' статок работы-

А там снова —  сев. вре
мя, требующее от земле
дельца собранности, зна
ний. определенных навы
ков. А потом главной-зада
чей будет не упустить сроки 
полива озимых. Круглый 
год одни заботы сменяют 
другие-

[ II. разумеется, хотим с 
честью оправдать почетное 

! звание «Хозяйство высокой 
культуры земледелия».

Беседу вела
Г. ХИЖНЯНОВА.

НА С Н И М К Е ; подготовка 
семян к севу озимых-

Фото А, Бурдюгова,



ЦВЕТЫ-КАЖДОЙ УЛИЦЕ, 
К А Ж Д О М У  Д О МУ !
ИЗ ОБЯЗАТЕЛЬСТВ 

КОЛЛЕКТИВОВ 

ПО ОЗЕЛЕНЕНИЮ 

ГОРОДА 

В 1977 ГОДУ

ШК0.1А ,\: 12:
•  Вырастить 100  гладиолусов, 

150  канн, 5 0 0  астр, 2 0 0  гвоз
дик.

ЯСЛИ-САД «ЛАСТОЧКА»:
#  Посадить в октябре этого 

года 5 0  кустов  роз, декоратив
ный виноград вдоль ограды, в 
марте 1 97 7  года —  30 тополей. 
Посеять цветы.

МЕДУЧРЕЖДЕНИЯ ВОДНИКОВ:

#  Посадить 20  кустов  роз, 2 00  
— кустарника , 2 0 0 — многолетних 
цветов, засеять газоны на площа
ди в два гектара, обеспечить за 
насаждениями хороший уход.

•  А каким  будвт ваш вклад в 
выращивание цветов и зеленых 
насаждений •  1 97 7  году?

РАДУГА В «ОКТЯБРЕ»
Во Дворце культуры  «Октябрь» состоялась тради

ционная выставка цветов. Открыл ее председатель ис
полкома горсовета В. Л. Гриш ин, ноторый пожелал 
трудящимся города, энтузиастам-цветоводам новых ус
пехов в развитии цветоводства, в том, чтобы сделать 
Волгодонск еще красивее.
Примечательно, что участ

ники выставки не только 
демонстрировали выращен
ные'ими цветы, но п суме
ли отразить в композищшх 
тему «Во имя мира, счастья, 
жизни на земле», а также 
показать, насколько эсте
тично можно оформить да
же самый простейший бу
кетик цветов.

Особенно удалось отра
зить тему выставки в ори
гинальном, творческом 
оформлении коллективу 
химзавода имени 50-летия 
ВЛКСМ.

Подолгу простаивали 
посетители у композиций 
«Над нами чистое небо». 
«Героям», «Мирный 
атом», «Мгновение», 
«Мелодия»... При состав
лении их химики умело 
использовали колбы, 
пробирки, пенопласт и... 
подкрашенную воду от 
бледно-голубого оттенка, 
на который как будто 
светятся белые розы 
(«Н ад нами чистое не
бо»), до темно-фиолето
вого («Ю жная ночь»).
Не случайно жюри при

судило атому коллективу 
первое место с. вручением 
переходящего кубка и дип
лома первой степени.

Большая заслуга в атом 
чижет'Рпа. агтетиктт хпмза- 
года И. С. Kv юяпюв:'. на- 
".'■ч.’Ч’кл АХО г . ТГ Хохло
вой. агронома В- М: Лимап- 

рабочих-озеленителей.
На втором месте коллег 

тип опытно - эксперимен
тального завода, на треть

ем—  У СМ Р треста «Волго- 
донскэнергострой».

Среди учреждений побе
дителями признаны коллек
тивы детсада «Голубые до
рожки». гориолышцы, дет
сада «Чайка», занявшие 
соответственно первое- 
третье места. Коллектив 
коммунальных предприя
тии награжден Почетной 
грамотой.

Из цветоводов-любителей, 
представивших на выстав
ку выращенные ими цвегы, 
оформившие оригинальные 
композиции, жюри призна
ло победителями пенсионер
ку М'. Ф- Иванову, работни
цу универмага комсомолку 
Наташу Сизонову и пеней" 
онерку Е- Р- Громаковскую. 

Композиции призеров 
«Вечный огонь», «Салют 
Победы», «Героям кос
моса» (детсад «Голубые 
дорожки»), «Миру-мир» 
(ВО Э З), «П ус ть всегда 
будет солнце» (комбинат 
коммунальных * пред
приятий), «Огни ново
строек» (горбольница), 
«Атоммаш строит вся 
страна» (детсад «Чай
ка»), «Бессмертие» (ав
тор М. Ф. Иванова) и 
другие заставляли посе
тителей замедлить шаг, 
задуматься над тем, ка
кой ценой завоевана для 
нас мирная жизнь, как 

.1 неузнаваемо преобразил
ся наш донской край.

Посетители и устроители 
выставки благодарны не 
только ее призерам, но и 
всем участникам, доставив

шим волгодонцам большую 
радость общения с прек
расным.

—  На меня, например, 
очень глубокое’ впечатление 
произвели композиции «По
беда», детсада «Ласточка», 
«Любимому другу» горболь- 
ницы, —  поделилась своим 
мнением жительница горо
да М. А. Балясникова;

Многие оставили з а 
писи в книге отзывов. 
Сколько записей—столь
ко и благодарностей: 
за  хорошую компози
цию и подбор цветов 
горм олзавода, подразде
лений треста «Волго- 
донскэнергострой», ди
рекции Атоммаш а, ж иль 
цов улицы 50 лет С ССР, 
коллективов ш колы №  7 
(«Горячее сердце строи
те ля»), станции юных 
натуралистов («М оя Р о 
дина»), школы №  12
(«Первому учителю *)...

Нарядно смотрелись цве- 
j ты на фоне.зелени, лесных 
I пней, в оригинальных кор
зиночках . н вазончиках из 
дерева. представленные ле
сом м 'жнатю вц а ми -

— После такой вот вы
ставки хочется вырастить 
цветов еще больше, краси
вее.— говорит заведующая 
детским садом «Березка» 
В. С. Ковалева.

Такого мнения не одна 
| она. \ это значит, что ар- 
, мня цветоводов в Волгодон" 
jcKe пополнится новыми 
энтузиастами-

Г. БАННОВА.
На снимке: посетители

в зале вы ставки.
Фото А. Тихонова и 

А. Ткаченко.

УВЛЕЧЕНИЕ 
Нй В С Ю

Ж И З Н Ь
М . Ф. Иванова:

—О собое  предпочтение  
отдаю  разведению  р о з . 
На выставке я их иеполь 
довела для композиций 
«С добры м  утром, стро
ители Атоммаш а», «С ерд 
це Родины». Для ком по
зиций «боссмертие», 
«Русское поле», «Ак
синья» подобрала др у 
гие цветы, выращенные 
в своем  саду.

Н. Сизонова:
— В выставках участвую 

не первый год. И каж 
дый р а з  это м не очень 
м ногое даег. , С выстав
ки уходишь обогащ ен
ной и с  ещ е большим 
ж еланием  выращ ивать 
свои, отличные от др у 
гих, цветы.

Из них я и составила 
букеты «С троителям  
Атоммвшв», «Луису Кор- 
валану», композицию  
«Золотая осень».

На будущ ий год подго
товлю  новы* экспонаты.

Б. Р . Громаковская:
ii—Тог факт, что вы

ставки цветов в городе  
стали традиционными, 
очень радует меня, ста
р о го  цветовода.

Я пом ню , как за р о ж 
далась эта традиция. Еще 
в 1964 год у  члены кр уж 
ка ю ннатов, которым  я 
руководила, в Доме  пи
онеров  подготовили  экс
понаты из цветов, выра
щ енных своими руками. 
И хотя была эта выстав
ка невелика, но привлек
ла к себе внимание. Че
р е з  год  » числе ев
участников были не
только дети, но и взрос
лые.

М еня глубоко радует 
тот факт, что развитию  
цветоводства в го р о де  
стали уделять значитель
но больш е внимания, 
чем раньше.

Р. И. Б ерус,
агроном  - озеленитель 

ВОЭЗ;

— Цвегы нынче укра
шают не только парки и 
скверы. Разноцветны е 
ковры радую т глаз на 
территории1 пром ы ш лен
ных предприятий. На 
нашем зав о д е  цветники 
разбиты  во зле  цехов, 
управления, украш ают 
цветы заводские аллеи.

М ного труда в их вы
ращ ивание вкладываю т 
Нина Григорьевиа Ш ар- 
кова, Лю бовь Ивановна 
Яценко. и другие.

Дегтев Василий Кириллович
После -  непродолж итель

ной болезни скоропостижно 
скончался член КПСС с 
193!) года, персональный 
пенсионер Д егтев Василий 
Кириллович.

В. К. Д егте* родился в 
1916 году в селе Подклет- 
ное Воронежской области. 
Его трудовая деятельность 
началась в 1935 году. Р або
тал  экономистом, затем  за 
местителем председателя 
райисполкома в Читинской 
области, инструктором орг- 
инструкторского отдела об
кома ВКП (б ) .

С 1941 по 194S год нахо
дился на военной служ бе, 
Участвовал в Великой О те
чественной войне. Д ем оби
лизовавш ись и окончив об
ластную  партийную ш к о л у , 
работал  председателем рай
исполкома, а затем первым 
секретарем райкома партии

'  Писаревского района Воро
нежской области.

1 С 1956 по 1963 год В. К. 
Д егтев—первый секретарь 
Цимлянского РК КПСС. В 

j 1963 году был избран пред
седателем исполкома Вол
годонского горсовета. С 
1966 года — персональный 
пенсионер. *

З а  свою трудовую  дея
тельность и боевые заслуги 
перед Родиной награж ден 
орденами Трудового К рас
ного Знамени. Отечествен
ной войны И степени и 
пятью медалями.

С ветлая пам ять о Васи
лии Кирилловиче Деггеве 
навсегда останется в памя
ти его товарищей.

Цимлянский Р К  КПСС: 
Исполком Цимлянского 

райсовета депутатов 
трудящихся.

ШКОЛЬНИКИ И ПРОИЗВОДСТВО

„ Д  а й т е
нам дело ( I

«Сейчас у нас летние 
каникулы. Много свобод 
ного времени. Можно чи
та ть и заниматься раз
личными делами. Но я 
считаю себя уже взрос
лым человеком, и мне 
хочется работать. Хочу 
попробовать свои силы 
в настоящем труде. И я 
оченб жду того момен
та, когда представится 
такая возможность. Тем 
более, что и мама не 
против, чтобы я рабо- 

I тала».
Такое письмо написала в 

редакцию восьмиклассница 
Инка Таталева.

А на следующий день 
она и еще несколько её под
ружек зашли к нам сами. 
Пришли за помощью, за 
советом: где берут на рабо
ту  таких вот 12— ! 5-летниХ?

Девочки, перебивая ..’ipvr 
друга, объясняли. почему 
они вдруг решили пойти по
работать.

Одна, как Инна, «попро- »
оовать свои силы», вторая 
— «заработать на велоси
пед». тр е тья—«маме на ,по-. 
ларок:1*, четвертая — *свон 
деньги на кино и мороже
ное-».

Дети ищут работу, дела
ют пепвмн шаг к зрелости. 
И  взрослые должны • при
ветствовать этот порыв.

В  Волгодонском овеше- 
молочном совхозе каждое 
летб трудится более д вух
сот школьников. Этим ле
том, например, только в 
бригаде Петра Филимонови
ча Скакунова работает око
ло шестидесяти ребят.

— Хорошо нам ребята по
м огаю т.— говорит знатный 
бригадир.— Польза двойная: 
и для нас, и для них. Мно
гие н после окончания шко
лы возвращаются к нам. 
Так, например. Галя Полю- 
хович, Николай Скакунов, 
Александр Калюжный. Вла
димир Киреев. Леонид 
Вершков работают в нашей 
бригаде. А ведь начало  бы
ло положено именно в де
сяти - двенадцатнлетнем 
возрасте.

j Сорок мальчишек и дев- 
j чонок работают в эти жар- 
j кие дни хлебовьгвоза на 
! Волгодонском элеваторе. 
! Они принимают хлеб, ре- 
! гнетрируют машины, берут 
| пробы зер.на. иод руковод- 
j ством лаборантов элеватора 
! делают анализы. Здесь ими 
j довольны: отлично тр у д ят
ся ребята.

Многие подростки рабо
тают н *  тароремонтной ба- 
,зе, в ме.хлесхозе.

Однако большая часть не 
знает, куда себя л.?гь, чем 
заполнить длинны:'! летний 
лень.

— Да. мя'!--> «ты *:це уде
ляем г.ннм.чн::я . трудоуст
ройства- школьников в вш - 
расте 1 2 -1 5  лет на врем*, 
летних каникул.--признгет 
сот-п.— пь г о р к о м е  комсомо
ла- Л . И. Маслова — Хотя 
практикуем ■ р у д о \ от р о 8с т - 
во подростков г.о месту рэ- 
боты . рол::::  Но так«я
‘оргаг.изаии- ■•'. л о. приемле
ма. Потому что не на вся
ком ■' прои - .  тетзе. . не за 
кажтом • лпятии-мок-.но 
примени 1 ь л лвепалпа-:-'- 
, летнего.

Нупче. * -вя.5ц с пись
мом |>н’- шно секр-'*-:- 
ря I IK  КПСС Л  И Бр.'-к- 
не.ва косюсм.-ким школ:-ки
кам- у. оде гением тр«да 
ученического отряда совхо
за с Р о к-В чЧ чА »Е го р д ы к - 
екого ра'пна. привлечение 
учащихся •: труду » ре-иод 
школьных каникул -? - * я о  
стать п е -ь -’.-гепекнон -гбо- 
той взрослых.

Ребята х о т я т .  тр ч ; : ся 
Они могли бы принес** не
мало пользы, а — згное, 
приобщиться к тр> -гя о ч у  
коллективу И там. г ;е  «то 
возможно (в сфаре торгов
ли, езчзи, быта, кохсоэях, 
совхозах и т . д.), наао при
влекать молодежь х труду- 
Тем более, что  кадров 
здесь не хватает, а работа, 
посильная подросткам, 
есть.

Р. КРИ УЛЕВА ,
наш корр.

Редактор В- А КС ЕН О В.

Волгодонской Г К  КПСС и исполком . городского 
Совета депутатов трудящ ихся с глубоким прискорбием 
извещают о скоропостижной смерти бывшего тед:еда- 
теля горисполкома

Д егтева Василия Кирилловича

и выражают соболезнование родным и близким по
койного.

вреду,* .пя ям ц у  и^уа д иу.*’ !  Типотрафва 16 Ростовского управления издательств, подщ>афщ и книжной торговли ! О бьек— 1 уел. а. *, {Заказ 2992. Tapas 18617..
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Финансовая поддержка проекта 
 

 
АО «Атоммашэкспорт» http://www.atomexp.ru/  

Генеральный директор Куликов Сергей Сергеевич 
Первый заместитель генерального директора Кривошлыков Николай Иванович 

 
 

 
ООО «Регионпромсервис» (РПС) http://ooorps.ru/  

Директор Самсонов Сергей Юрьевич 
Заместитель директора по коммерческой части Голотин Вячеслав Васильевич 

http://www.ooorps.ru/ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Разработка и техническое исполнение ООО «Консалтинг» директор Зиненко Юрий Викторович 
  http://www.волгодон.рф   http://www.ru61vd.ru  http://www.6143.ru  
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http://www.ru61vd.ru/
http://www.6143.ru/
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